

Le saviez-vous ?

Legs à l'Eglise

Chaque année les paroisses et le diocèse reçoivent des legs. C'est une ressource importante qui permet à l'Eglise de pérenniser ses engagements et d'en envisager également de nouveaux (plusieurs exemples dans notre diocèse : pour les familles, les migrants, les jeunes, les personnes âgées...). Nous pensons sur des dizaines d'années et des ressources sont importantes. Nos prédécesseurs ont investi pour nous, tel dans le centre paroissial tout neuf depuis 1985. Il convient donc de bien connaître le régime fiscal qui est très avantageux (notamment pour les personnes sans enfants) car il permet de diviser par deux les 60 % de droits de succession et ceci sans léser des neveux. Faire bénéficier sa paroisse d'une partie de l'assurance vie est aussi une possibilité. Merci de votre soutien qui est tellement important pour aider la paroisse dans ses projets futurs !

Une réunion d'information sur ce sujet se tiendra prochainement.

À noter

• Mardi 12 novembre 20h30

Grande Soirée pour apprendre à reconnaître les signes de Dieu et en faire quelque chose (témoignage et pratique). Ce soir là à 20h30 au 15 rue Marsoulan, je vous invite à venir écouter David et Isabelle Nogueira. A travers quelques éléments de leur parcours de vie, ils nous permettront de comprendre comment nous pouvons, à notre tour, témoigner de ce qui fait notre chemin avec Dieu. Une deuxième soirée de "mise en pratique" aura lieu le 19 novembre. Le curé vous appelle !!!!! Bloquez donc cette soirée et faites appel dès maintenant à un baby sitter pour vos enfants.

Communication

• Guide paroissial 2019-2020

Que nous vous invitons à déposer dans les boîtes aux lettres de votre immeuble, chez votre boulanger, dans les hôtels de notre quartier.

Générosité

• Samedi 12 – Dimanche 13 octobre

Appel au Denier de l'Église.

Merci de votre générosité tellement essentielle pour assurer les différentes missions de notre Eglise ainsi que de notre paroisse.

• Recherche de bénévoles

L'association « Aux Captifs, La Libération est implantée dans la paroisse depuis plus de 20 ans et a pour vocation d'aller à la rencontre des personnes de la rue avec des valeurs profondément catholiques. Nous sommes à la recherche de 2 bénévoles majeurs (homme ou femme) pour faire des tournées-rue hebdomadaires de 2h00. Il s'agit de la tournée-rue avenue Daumesnil les mardis matin de 10h00 à 12h00 et de la tournée-rue du quartier de Picpus les mercredis soir de 20h00 à 22h00.

Si vous êtes intéressés, merci de contacter M. Paul Chevalier à p.chevalier@captifs.fr

Prions pour :

✠ Les baptisés de la semaine : Léon GERARD, Victor PREST, Gabriel GAGNAIRE

† Les défunts de la semaine : Annelie BERBEZI, Bernard TICHIT



IMMACULEE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail : p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-19h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

A 9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires

A 9h le samedi

Messe à 12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

Messe à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 10h-12h

Dimanche 29 septembre 2019 : 26^e Dimanche du temps ordinaire

Les petits gestes de la foi

Une lecture trop rapide de la parabole de Lazare et du riche peut nous faire croire qu'il existerait une sorte de balance entre le bonheur et le malheur à laquelle nous serions tous soumis : les gens heureux auraient leur lot de malheurs et les malheureux recevraient un lot de bonheurs en compensation dans la vie éternelle.

Ce n'est pas le propos de Jésus. Dans cette parabole, tirée d'une histoire juive traditionnelle, Jésus reproche au riche son égoïsme et son irrégion. Il ne voit pas la misère de Lazare et se vautre dans le luxe sans penser à Dieu tandis que Lazare, par sa piété, reçoit les trésors divins. Le nom « Lazare » veut dire « Dieu est venu en aide ».

La seconde partie de la parabole montre bien l'urgence de la conversion. S'il est trop tard pour le riche, les cinq autres frères peuvent encore se convertir. Mais les expériences extraordinaires ne suffisent pas pour convertir les cœurs endurcis. Seule la Parole incarnée du Fils peut nous convertir, si nous acceptons de l'écouter.

Les petits gestes humbles de la foi peuvent nous aider à nous mettre en position d'écoute : offrir un cierge, apporter des fleurs, se signer avec l'eau bénite, implorer l'aide des saints, dire simplement « Deo gratias » lorsqu'une chose heureuse arrive, envoyer un baiser au tabernacle ou s'agenouiller devant lui, nous tourner vers la Croix, toucher le pied de la statue de saint Pierre... Ces gestes expriment notre piété. On peut les faire également dehors ou à la maison (un crucifix est-il accroché sur un mur chez nous ?).

Tous ces courts instants nous ouvrent le cœur à la Grâce de Dieu et petit à petit, nous aident à nous tourner vers Dieu. Alors, n'ayons pas peur de les faire.

Thierry Prin, diacre

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Cette semaine

- **Dimanche 29 : 26^e dimanche du temps ordinaire – Saints Michel, Gabriel et Raphaël, archanges**
- **Mardi 1^{er} octobre : Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus**
15h00-16h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, 15, rue Marsoulan. Ouvert à tous.
20h00-22h30 : **Groupe Saint Joseph (Jeunes Professionnels)**, 15, rue Marsoulan.
- **Mercredi 2**
10h30 : Atelier cuisine, 15 rue Marsoulan.
18h00 : CCFD, 15, rue Marsoulan.
20h30-21h45 : **Groupe de Prière « L'Agneau Immaculé », à l'église.**
- **Judi 3**
9h00-11h00 : **Opération ménage** de l'église.
20h30 : **Préparation baptêmes** pour les parents des enfants de moins de 3 ans, 15, rue Marsoulan.
- **Samedi 5**
9h45-12h00: **Équipe Prière Universelle 1**, 15, rue Marsoulan.
17h30 : **Chapelet**, à l'église.

La semaine prochaine

- **Dimanche 6 : 27^e dimanche du temps ordinaire**
Pèlerinage paroissial à Notre Dame de Liesse.
- **Lundi 7 : Notre Dame du Rosaire**
- **Mardi 8**
15h00-16h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, 15, rue Marsoulan. Ouvert à tous.
20h00-22h30 : **Groupe Saint Joseph (Jeunes Professionnels)**, 15, rue Marsoulan.
- **Mercredi 9**
10h30 : Atelier cuisine, 15 rue Marsoulan.
18h00 : CCFD, 15, rue Marsoulan.
20h30-21h45 : **Groupe de Prière « L'Agneau Immaculé », à l'église.**
- **Judi 10**
17h30 : Réunion des membres de la **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, 15, rue Marsoulan.
20h00-23h00 : **Veillée d'Adoration** ouverte à tous, organisée par le groupe *Comm'Un, Servons !* pour prier ensemble, en paroisse pour les décisions importantes en bioéthique en France et dans le monde, à l'église.
- **Vendredi 11 : Saint Jean XXIII**
- **Samedi 12**
16h30 : Réunion du groupe **Sainte Geneviève**, 15, rue Marsoulan.
16h30 : Réunion du groupe **Saint Tarcisius**, Sacristie des Clercs.
17h30 : **Chapelet**, à l'église.

Vie paroissiale

- **Préparation de la prière universelle**
Chaque dimanche après le Credo, nous prions aux intentions de l'Église, pour le monde, pour ceux qui souffrent et pour notre communauté paroissiale. Ces intentions de prière - prière universelle - sont préparées et rédigées par un groupe de paroissiens, en fonction des lectures de la messe et des questions d'actualité. Pour renouveler l'inspiration de ces intentions, il est souhaitable de compléter ou de renouveler ces équipes de préparation. Alors, proposez-vous et venez les rejoindre : laissez vos coordonnées à l'accueil de la paroisse ou contactez JP Tresca, diacre permanent. jpr.tresca@gmail.com - 06 64 59 17 39.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

- **Pèlerinage Notre Dame de Liesse dimanche 6 octobre**
Nous proposons aux paroissiens un pèlerinage marial à Notre Dame de Liesse dans l'Aisne. Durant ce pèlerinage, auquel toutes les générations peuvent participer, nous prions pour notre paroisse, ses membres souffrants, l'Eglise toute entière, et notre quartier.
Programme :
Sont proposées plusieurs routes
- Après une halte à la cathédrale de Laon, marche de 6 kms jusqu'à Notre Dame de Liesse à pied : **Départ 7h00 de Paris. Il reste encore 10 places pour les 6 kms.**
- Après une halte à la cathédrale de Laon, marche de 1 km dans Notre Dame de Liesse : **Départ 8h00 de Paris. Il reste 1 place !**
12h30 : Grand déjeuner festif avec pique-nique tiré du sac dans une grande salle à proximité de la basilique. Les cars nous y déposent juste devant. Les enfants peuvent être dehors.
14h30 : Temps d'échange
16h00 : Messe paroissiale dans la basilique.
17h30 : Reprise des cars et arrivée à Paris vers 20h00.
Participation pour le transport 25 euros par adulte et gratuit pour les enfants de moins de 15 ans (chèque à l'ordre de : Paroisse Immaculée Conception). Flyer à votre disposition au fond de l'Eglise et à l'Accueil et sur le site internet.
Inscrivez-vous pour le pèlerinage à Notre Dame de Liesse.
Date limite : Dimanche 29 septembre.

• Pèlerinage jeunes couples

Vous êtes mariés à l'église depuis moins de dix ans, vous êtes 😊 et souhaitez renouveler votre engagement à Cana, un **pèlerinage « jeunes couples » en Terre Sainte** vous est proposé du **9 février 2020 au 18 février 2020.**

Ce pèlerinage sera accompagné par les Pères Hervé Géniteau, curé de la paroisse Saint Jean-Baptiste de Grenelle et Edouard Senghor, vicaire à l'Immaculée Conception.

Les inscriptions sont ouvertes et se termineront le 27 octobre 2019.

Si vous êtes intéressés, vous pouvez contacter rapidement le Père Senghor à cette adresse : edousenghor@yahoo.fr

• Pèlerinage à Lourdes

Nous comptons organiser du **mercredi 15 au dimanche 19 avril 2020**, un pèlerinage à Lourdes, pour tous, familles et tous âges confondus pour aller nous recueillir avec Bernadette dans le cœur de Marie.

Merci de vous signaler dans l'attente des bulletins d'inscription. (Nous essayons de faire des mini-prix).

• Travaux

Un échafaudage apparaît progressivement sur le côté droit de l'Eglise pour refaire la toiture (zinc et ardoise).

Cette première phase concerne le bas côté droit (il y avait des fuites d'eau près de la chaire) et s'étendra dans les mois (ou années) qui viennent à l'ensemble de la toiture.

Nous sommes très heureux de ce début de chantier (mené par la Mairie de Paris) et espérons qu'il s'étendra également à la réfection de la façade !

Pendant la période des travaux actuels, nous serons donc confrontés à quelques désagréments passagers tant au niveau des bruits qu'à celui des divers accès.

Réfection de la statue de Saint Antoine de Padoue.

Très prochainement, la statue de Saint Antoine de Padoue sera retirée de notre Eglise par la Conservation des Oeuvres d'Art Religieuses et Civiles (COARC) afin d'être restaurée !

Nous nous réjouissons de rendre toujours plus belle notre église pour soutenir notre prière. Vous pourrez encore prier Saint Antoine car une photo sera mise à la place de sa statue.

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net